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先生を名言会員として新たにお迎えすることが出来た

ことが年度最後のクラブ奉仕となりました。そばから支

えてくれた鈴木幹事､事務加藤さんには感謝の気持ちで

いっぱいです。

おしまいに、9月にご逝去された西川豊長先生のご冥福

をお祈りし、この1年の雑感と致します。皆さん応援あ
りがとうございました。

今日の例会

第1646回 平成29年7月4日（火）

新|日会長挨拶／前年度皆出席者表彰

先回の例会

第1645回 平成29年6月20B(火）晴

最終夜間例会

松楓閨18:OO~

|鈴木幹事挨拶’

私は幹事をお受けすることに当り、2つの事を考えま

した。一つは、会長を支えていく事。もう一つは、会員

の皆様に情報を開示して快適な□－タリーライフが送

れる事の二点に重きを置きました。なんとかやって参り

ました。今日が終わりの、そして始まりということで、

次年度に向けて頑張っていきたいと思っています。

最後にもう一度、アトランタはVeryfar, far, far

でした。

◆奉仕の理想

◆ゲスト紹介

小山君ゲストグエンチャンフーントウイ様

◆出席報告

会員 35(30)名 出席26名

出席率 86． 67％

前ﾉﾏ回5／30（修正出席率） 93． 33％

★ビジター数（昼間） 45名

◆ニコボックス

鍋野委員長より今年度二コボックス集計発表

今期二コボックス合計3,072,000円になりました。
ご協力ありがとうございました。

|懇親会

◆池森親睦委員長挨拶

本日は大勢の皆様にご参加いただきありがとうござい

ます。今年度最後の懇親会になりますので、どうぞお楽

しみ下さい。

新会員余語秀暘君の紹介

1臓騨：患蕊聡屋。

|渡邊会長挨拶’

ぞれの委員長を中心に進めていただきました。会場運営

の太田さん､親睦の池森さん始め女性委員長の碓氷さん

にも大役を栗たしていただきました。35周年事業の準

備、RI標準定款変更に伴うクラブ定款細則見直し､新ク

ラブ宮の社RC設立に関わる対応など種ﾉﾏの経験をさせ

ていただきました。期末の駆け込みでしたが、竹内眞三

吉田会長エレクトより
クラブの発展と会員の健康を祈念して

乾杯発声

＃
Ⅲ 裳暴テーマ『クラブ奉仕からはじめよう」 泰緬朧鯨塗識建使蝿してお'りま・寵。



◆中垣あかねJAZZトリオ演奏

ボーカル 中垣あかね

トロンボーン餌取雄一郎

ギター 清水行人

◆同好会報告

＊季楽会 6月23日（金)18:30

東桜LaMODESTY

今年度最後の季楽会が、季楽会太田幹事の隠れ家？

で開催されました。 また次年度も宜しくお願致します
｜息…余り識錘戒騨N3審…琴~~ ~･冒~砺溺鰯#鐘ゞ琢震】
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☆渡邊会長へ次年度吉田会長より花束贈呈

☆鈴木幹事へ次年度福井幹事より花束贈呈 額
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池森由幸

渡邊会長ご苦労様でした。

吉田エレクト来期に期待しています1 1

小林英毅

渡邊会長、鈴木幹事1年間お疲れ様でした。

立派な1年でした。

小山雅弘

渡邊会長、鈴木幹事、事務局加藤さん1年間ご苦労様

でした。鍋野ニコボックス委員長、目標達成おめでと

うございます。快挙です！

鍋野可幸

1年間“今日は何の日”にお付合いただき有難うござ

いました。お陰様で今年度の予算を達成させて頂きま

した。感謝有るのみです。

鈴木理之

渡邊会長､理事役員の皆さん1年間ありがとうござい

ました。今年は思わぬ大嵐に遭遇しましたが、会長の

巧みな操舵により見事無事帰港され本当に良かった

です。源市会長お疲れさまでした。

鈴木聖三

多くの事を学ぶ1年でした。お世話になりました。

今後とも益々ご指導の程、宜しくお願いします。

渡邊源市

1年間ありがとうございました。全員に感謝します。

吉田／福井のかじ取り、応援しています。

松浦宏紀

今年4月1日から栄店で仕事をしています。

星ヶ丘店同様ご驫眉頂きます様お願い申し上げます。

足立一郎 長谷川亨 林 永芳

伊藤健文 加藤重雄 牧野登志子

三好親 太田和孝 大谷 恩

佐野 寛 笹野義舂 谷口 優

舎人経昭 山本眞輔 余語秀暘

吉田 玄

渡邊会長鈴木幹事1年間お疲れ様でした
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犀壷詫を壁

霊&△ 宕冒

◆牧野副会長閉会の挨拶

今後も皆様とともに□－タリークラ

ブのために尽くしていきたいと思っ

ております。

千種RCの更なる発展を願って閉会

の挨拶とさせていただきます。

無事2016-17年度終了しました！
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＜7月例会のお知らせ＞

7月4日（火） 12；30束急ﾎﾃﾙ3階錦の間

◎新|日会長挨拶◎前年度皆出席者表彰

7月11日（火） 12；30束急ホテル3階錦の間

◎各委員会活動計画報告

＊例会終了後ｸﾗﾌﾞｱｾﾝﾌﾞﾘｰ､理事役員会4階桐の間

7月18日（火） 12：30東急ﾎﾃﾙ3階錦の間

◎各委員会活動計画報告◎地区大会PR訪問

7月25日（火） 12；30束急ホテル3階錦の間

◎友愛の日会員3分間スピーチ

24件信計 94,000円｜

|今年度二ｺボックス合計 3,072,000円’
~一一－－－ーー－ｰー一ーー一一一一一ー一一一ーー■■■一一一ーp■■一■■■〆

平成29年7月11日（火) 12:30 3階錦の間
クラブフォーラム各委員会活動報告

次回例会

泳篭


